



豊春中だより

学校教育目標
かがやく未来を創る
～夢・感動・絆～

〒344-0048 春日部市南中曽根107番地2 TEL048(752)2717 FAX048(763)9664

いのち 夢を追いかけて生命かがやく

校長 永野 修

朝夕はめっきりと冷え込み、多少は秋の深まりを感じる季節となりました。2学期も1カ月余りが過ぎたところですが、9月の豊中生の活躍は目を見張るものがありました。春日部市中学校英語弁論大会で2年生の松岡未来さんが見事に市内第1位となり、埼玉大会進出、埼玉大会でも5位に入賞し県大会進出を果たしました。野球の新人戦市内予選では、豊春中・豊野中・飯沼中の合同チームが見事に優勝し県大会出場を決定しました。8月に開催されたTBSこども音楽コンクールで混声合唱団が東日本優秀演奏発表会（関東大会）の出場を決めています。直近では、男子卓球部が地区代表決定戦を勝ち抜き団体戦で県大会出場を決定しました。こうした結果をだした生徒だけではなく、結果はでなくてもコツコツと夢や目標の実現に向けて努力する豊中生の姿を日々様々な場面で観ることができています。まさに「夢を追いかけて生命かがやく」2学期のスタートとなっています。校内に目を移すと、豊春中の最大の行事である合唱祭に向けて、各学年・学級ともに合唱練習に熱が入ってきています。「合唱の豊春」の誇りでもある合唱祭が11月1日（金）春日部市民文化会館での開催となりますので、大ホールで躍動する生徒の姿を多くの保護者や地域の皆様にご覧いただきたいと思っております。ご来場をお待ちしております。

さて、今年の夏も「猛暑」「熱中症警戒アラート」「ゲリラ豪雨」等の言葉に代表される異常気象の夏となりました。石川県では、元日の地震での災害に続いて豪雨による土砂災害によって多くの人命や財産が失われています。想定外の自然現象を想定することの必要性を改めて強く感じるとともに、関係の方々のお気持ちを察すると胸が絞め付けられる思いです。心からご冥福をお祈りするとともに被災された多くの皆様にお見舞いを申し上げます。こうした痛ましい災害とともに昨今、SNS上も含めて、人の生命や人権を軽く扱い粗末にする事件や事故が数多く報道されています。どれだけ経済的に豊かで便利な世の中になったとしても、人の生命や人権を粗末にするような社会には、本当の豊かさなどは存在しません。人の生命は、遠い、遠い昔からつながっているものであり、未来にもつなげていかなければならない尊いものなのです。自他の生命を大切に、先人の想いや願いをつなぐことは、私たちの未来への責任なのだと思います。

本格的な実りの秋を迎えています。合唱祭や山村民泊、進路学習等を通して、豊中生一人一人が自他の生命や人権を尊重し、「夢を追いかけて、生命かがやく」2学期になることを大いに期待しています。保護者、地域の皆様には、引き続きご支援賜りますようお願い申し上げます

